## **CRISTINA GADEA**

Bailarina y profesora Internacional de Danza Oriental Directora de la Escuela de Danza Oriental Cristina Gadea Directora de la Compañía Internacional Dream Bellydance Company



Desde pequeña el ballet, con el que continuo a modo de entrenamiento y de adulta con el flamenco y la danza oriental que descubrí en 2002 son parte de mi día a día.

Nada más abrir la escuela en 2008 comencé a viajar por España como profesora y bailarina en diferentes festivales de danza oriental (Pamplona, Valencia, Barcelona, Sevilla) hasta que en 2011 entré a formar parte de la Cia Internacional Bellydance Evolution con base en Los Ángeles y dirigida por Jillina. A partir de ahí viajé por todo el mundo y no solo con esta compañía sino también con BellyQueen, Compañía con base en Nueva York, dirigida por Kaeshi Chai, lo que me llevó a lugares increíbles en EEUU, Europa y sudeste Asiático.

Casi al mismo tiempo 2014 a raíz de unos contratos para hacer shows en Marruecos formé mi propia compañía Dream Bellydance con la que trabajo habitualmente tanto en las principales ciudades de Marruecos (Casablanca, Fez, Marrakesh, Rabat) como en Londres y Berlín siempre representando a Marruecos, su cultura y tradiciones.

La escuela es mi motivación diaria y ha crecido día a día gracias a las alumnas que se acercan a formarse conmigo tanto por ocio como de manera más profesional y a quienes educo en esta danza a través de mi otra pasión que es la enseñanza, siempre buscando la mejor pedagogía que mis 20 años de experiencia y estudios me han dado y complementándolo con cultura, música y teoría.